



RESTAURACIÓN NACIONAL. Humberto Lay, M. San Román y M.E. de la Puente.



FUERZA DEMOCRÁTICA. Alberto Borea, Marco Falconi e Iván Vásquez.

¡Quiero ser tu presidente!

TRECE CANDIDATOS EN CARRERA • Ayer se inscribieron Susana Villarán, Natale Amprimo, Jaime Salinas, Alberto Borea y Humberto Lay • De todos ellos solo Susana Villarán entregó su plan de gobierno al JNE

Flor Huilca.

Si bien en este momento la simpatía de los electores no los favorece en las encuestas, eso no es motivo para no perder la fe. Así lo creen cinco aspirantes a la presidencia de la República que ayer solicitaron su inscripción ante el Jurado Nacional de Elecciones, con lo cual son ya 13 los partidos políticos listos para iniciar la carrera electoral que los lleve a la Casa de Pizarro.

El primero en presentarse ante la oficina del Jurado Especial Electoral fue el pastor evangélico Humberto Lay Sun, candidato de Restauración Nacional. Ante un pequeño grupo de seguidores explicó algunas ideas generales sobre lo que sería su gobierno, aunque no explicó cómo lo haría.

El segundo candidato en solicitar su inscripción fue Jaime Salinas López Torres de Justicia Nacional. Lo acompañan en su fórmula presidencial José Carlos Luque y Ana María Villafuerte.

El plazo para inscribir las candidaturas presidenciales ante el JNE vence el lunes 9 de enero.

Siganan las elecciones —explicó Salinas— las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional tendrán apoyo para combatir el terrorismo. ¿Cómo? se conseguirá dinero bajando el sueldo al presidente y los congresistas e implementando un sistema de compras electrónicas que permitirían un ahorro de 2 mil millones de dólares.

Alberto Borea, participará en las elecciones liderando la fórmula de Fuerza Democrática y acompañado de Marco Tulio Falconi e Iván Vásquez Valera. Su estrategia de gobierno será priorizar la educación, la salud, empleo, turismo y la agricultura de sierra.

TRECE PROPUESTAS

Susana Villarán, de Concertación Descentralista, fue la única candidata a la presidencia que presentó su plan de gobierno junto con su inscripción. Explicó en extenso las trece propuestas sobre las cuales se sustentará su gobierno en caso de lograr ganar las elecciones. La prioridad de este partido será la descentralización.



FIESTA ELECTORAL. Natale Amprimo con Julia Valenzuela y César Acuña saluda a sus partidarios.

PRECISIÓN

LOS CANDIDATOS. Los otros partidos que solicitaron su inscripción al JNE son: Reconstrucción Democrática encabezado por José Cardó Franco, Renacimiento Andino liderado por Ciro Gálvez, Resurgimiento Peruano con Antero Asto Flores, Unión por el Perú con Ollanta Humala, el Apra liderado por Alan García, el Frente Amplio de Izquierda encabezado por Alberto Moreno, Avanza País de Ulises Humala y Unidad Nacional con Lourdes Flores a la cabeza.



DUPLA JUSTICIERA. Jaime Salinas López Torres y Ana María Villafuerte.



BUEN PLAN. Susana Villarán fue la única que presentó su plan de gobierno.

Apra no hará nuevas internas en Arequipa

El Apra no celebrará nuevos comicios internos en Arequipa para elegir a sus candidatos al Congreso. Como se sabe, el proceso electoral en esa ciudad se suspendió luego de que se denunciaron serias irregularidades. El precandidato Humberto Olaechea señaló que se ha convocado para este 14 de enero a una convención, pero solamente para elegir a los postulantes al Parlamento Andino. "Los candidatos al Congreso por Arequipa serán designados", precisó.

Olaechea añadió que queda por resolver si se escogerá entre personas invitadas o militantes. Cabe recordar que la candidata aprista a la segunda vicepresidencia, Lourdes Mendoza del Solar, anunció que tentará un escaño.

Piden incluir agenda a favor de los DDHH

La Asociación Pro Derechos Humanos (Aprodeh) hizo un llamado a los partidos políticos para que incluyan en sus respectivos planes de gobierno una agenda básica sobre derechos humanos. "Es indispensable que los partidos consideren los lineamientos centrales del Plan Nacional de Derechos Humanos" sostuvo Miguel Jugo, director ejecutivo de Aprodeh.

Cabe señalar que el PNDH se promulgó el 11 de diciembre pasado y regirá desde este año hasta el 2010, razón por la cual le corresponderá al gobierno entrante dar paso a su implementación.

Miguel Jugo señaló que Aprodeh envió a cada partido una copia del referido plan para que tomen conocimiento de él.

Perú Ahora presenta plan de gobierno

El partido Perú Ahora, que postula a la presidencia al actual congresista Luis Guerrero Figueroa, anunciará, hoy los principales lineamientos de su plan de gobierno.

Durante la conferencia de prensa acompañarán a Guerrero los candidatos a la primera y segunda vicepresidencias, Víctor Echeagaray Pintado y Andrés Alcántara Paredes. Perú Ahora también aprovechará la ocasión para dar a conocer al país un pronunciamiento sobre la actual coyuntura política.

De otro lado, el vocero del Frente Amplio de Izquierda, Renán Raffo Muñoz, anunció que hará pública la posición oficial de su movimiento sobre el llamado de Ollanta Humala para unir en un solo bloque a la izquierda peruana.

FOTOS: CHRISTIAN SALAZAR | LA REPÚBLICA